
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GESTÃO 2021/2024

GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 683 /2022                                           Guaíba, 04 de julho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  130/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  424/2022  apresentado pelo Vereador

Airton Elegância – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1)A Secretaria de Bem-Estar Animal tem conhecimento sobre os mais de 180

gatos que vivem em uma área pública na Cohab e é mantida por um único

senhor, que tem seu comércio em frente ao local e ajuda a alimentar e tratar

os gatos diariamente e com recursos próprios?

2) Existe alguma forma de a Prefeitura Municipal, através de sua Secretaria 

de Bem-Estar Animal, ajudar estes animais, levando um veterinário até o 

local para avaliar a situação?

3) É possível a Prefeitura criar uma ação específica para castrar os gatos que

vivem nesta colônia?

4) A Secretaria de Bem-Estar Animal dispõe de ração ou recursos para 

auxiliar na alimentação destes gatos?

5) Existe na Secretaria de Bem-Estar Animal algum projeto ou programa 

para adoção responsável de cães e gatos? Caso sim, haveria a possibilidade 

de incluir estes mais de 180 gatos nesta ação?
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6) Caso não exista nenhum projeto ou programa de adoção responsável de 

animais, haveria a possibilidade de criar um específico para ajudar os mais 

de 180 gatos desta colônia da Cohab?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue abaixo.

1- A Secretaria do Bem-Estar Animal vem acompanhando o Caso da Colônia de
Gatos do Sr. Osvaldo, afim de constatar o número de animais que hoje habitam
o local, bem como a situação sanitária dos mesmos. Atualmente em conversa
com o Sr. Osvaldo, que informa que mantém o local com ajuda de doações,
bem como de protetoras de animais que auxiliam no trâmite  de castrações
gratuitas disponibilizadas pela Prefeitura.

2-  Atualmente  a  Secretaria  do  Bem-Estar  Animal,  não  conta  com  Médico
Veterinário lotado no setor. Contudo, trabalha para a contratação de um Médico
Veterinário através de Consórcio, para que casos como este sejam amparados
pelo médico veterinário.

3- Já estão sendo realizadas as castrações destes animais, por intermédio de
Protetoras  de  animais  e  a  Prefeitura  de  Guaíba.  Porém,  considerando  o
aumento populacional  desenfreado dos animais neste local,  a Secretaria do
Bem-Estar  Animal,  disponibilizará uma quantia maior de castrações em prol
desta ação.

4- A Secretaria do Bem-estar Animal vem trabalhando em Termo de Referência
para aquisição de Ração, bem como de medicamentos veterinários, através de
Emenda Impositiva do Senhor Vereador Alessandro dos Santos Alves. Estes
insumos  serão  destinados  à  famílias  baixa  renda  e  com  comprovação  da
Inscrição  no  Cadastro  Único,  bem  como,  parte  destes  insumos  serão
destinados, por tempo limitado, à Colônia de Gatos, até que se dê a adoção
dos mesmos.

5- A Prefeitura de Guaíba, através da Secretaria do Bem-Estar Animal realizará
feiras de Adoção periodicamente, as quais já estão previamente agendadas,
sendo a próxima no dia 03 de julho de 2022. Além das feiras, diariamente são
feitas publicações no site da Prefeitura, através do setor de comunicação, 
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divulgando os animais que chegam até a Secretaria para adoção. No caso da
Colônia, será realizado uma averiguação de quais animais já estão castrados e
em condições sanitárias adequadas para adoção. Após,  os animais aptos à
adoção serão objeto das feiras e de divulgação no Site da Prefeitura.

6- Esta ação está prevista no item 5. Contando com a costumeira atenção e
colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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